

POLÍTICA NACIONAL

Ven efectividad de voto electrónico

Coahuila es muestra de que el voto electrónico, que actualmente se discute en la reforma electoral, es efectivo, confiable y seguro, y, aunque de forma limitada, se ha replicado con éxito en otras entidades del país, afirmó Carlos Arredondo Sibaja, exconsejero del Instituto Electoral de Coahuila.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, Arredondo Sibaja dejó en claro que el uso de la tecnología no es el obstáculo fundamental para que en México se pueda usar este tipo de dispositivos. "Nunca ha sido un problema la tecnología, el problema son los partidos", recalcó.

— De la Redacción



Foto: Especial

Carlos Arredondo, exconsejero electoral de Coahuila.

